

JEJAK POLITISI

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Masyarakat Bersama Polisi Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Oct 16, 2023 - 14:20



Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Masyarakat Bersama Polisi Jaga Kamtibmas

Gegerbitung, 16 Oktober 2023 - Polsek Gegerbitung menggelar Patroli Dialogis di wilayah hukumnya pada hari Senin, 16 Oktober 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif dan menghindari potensi

gangguan keamanan.

Dalam patroli tersebut, petugas yang terlibat adalah BRIPKA Mustopa A.Z dan BRIPKA Deki H. Mereka menjelajahi wilayah Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung dengan tujuan utama untuk berkomunikasi dengan warga sekitar. Masyarakat diajak untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah mereka.

Beberapa poin yang disampaikan petugas kepada warga termasuk mengimbau agar tidak terlibat dalam tawuran antar pelajar yang dapat mengganggu ketertiban. Selain itu, anak-anak remaja juga diberikan pesan untuk tidak menggunakan knalpot bising yang bisa mengusik ketenangan warga. Dalam upaya mendeteksi potensi gangguan keamanan, warga diminta segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Selama patroli dialogis berlangsung, masyarakat tampaknya sangat responsif terhadap pesan-pesan dari petugas. Mereka tampak paham dan mendukung himbuan-himbuan tersebut. Kegiatan patroli berjalan dengan lancar dan kondusif, menciptakan rasa keamanan di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Gegerbitung untuk menjaga kamtibmas. Selain itu, dia juga menyampaikan program Polres Sukabumi "AA DEDE" yang berfokus pada nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dengan kolaborasi antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah Polsek Gegerbitung akan terus menjadi tempat yang aman dan kondusif. Patroli dialogis semacam ini menjadi salah satu langkah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.